

Ausbildung zur Fachkraft für Gastronomie

Alexianer Hotel
am Wasserturm



Die Ausbildung

Fachkräfte für Gastronomie betreuen die Gäste in unterschiedlichen Bereichen der Gastronomie. Sie schenken Getränke aus, bedienen im Restaurant, bereiten Veranstaltungen vor und bauen Büfets auf, richten Hotelzimmer her und helfen in der Küche aus.



Herzlich, persönlich
& menschlich



Schau mal rein!

Fachkraft im Gastgewerbe ist ein 2-jähriger anerkannter Ausbildungsberuf im Gastgewerbe. Die Ausbildung erfolgt im dualen System.

Tätigkeiten in der Ausbildung

- Im Service, Housekeeping oder in der Küche – in der Ausbildung zur Fachkraft im Gastgewerbe durchläufst du verschiedene Abteilungen im Hotel und erarbeitest Dir dabei ein fundiertes Fachwissen
- Kontakt mit Gästen, Geschäftspartnern und Lieferanten
- Du lernst die Arbeitsabläufe in der Gastronomie kennen

Voraussetzungen

- Du bist motiviert ins Berufsleben zu starten
- Du bist aktiv. Ein Bürojob ist nichts für Dich
- Kommunikationsstärke - Du freust Dich mit Menschen in Kontakt zu treten
- Hohe Dienstleistungs- und Servicebereitschaft
- Du kannst neben Deutsch auch Englisch oder noch weitere Fremdsprachen – super!

Ausbildungsdauer

- In der Regel 2 Jahre

Berufsschule

Der ausbildungsbegleitende Unterricht erfolgt an 1 bzw. 2 Tagen in Woche in der Berufsschule

Adolph-Kolping-Berufskolleg
Lotharingerstraße 30
48147 Münster
Tel.: 0251/482470
Mail: info@adolph-kolping-berufskolleg.de

Vergütung ab 01.08.2023

- Im 1. Ausbildungsjahr: 1.100,00 Euro (1.000,00 Euro für 4 Monate in der Probezeit)
- Im 2. Ausbildungsjahr: 1.200,00 Euro
- Im 3. Ausbildungsjahr: 1.300,00 Euro

Berufsaussichten nach der Ausbildung

Nach deiner Ausbildung stehen dir vielfältige Möglichkeiten offen: Du kannst in der Individual- und Systemgastronomie, aber auch überall sonst, wo Essen und Trinken angeboten werden arbeiten. Wer sich weiterentwickeln will kann nach der Ausbildung zu Fachkraft für Gastronomie die Ausbildung zur Fachfrau für Restaurant und Veranstaltungsgastronomie oder zum Fachmann für Systemgastronomie anschließen. Die dauert dann jeweils nur noch ein Jahr.